



Liebe Eltern,

23.09.2021

wir sind erneut von Eltern angesprochen worden, die beobachteten, dass gerade morgens viele Autos so auf dem Gehweg stehen, dass es für die Kinder zu eng wird und sie manchmal sogar auf die Straße ausweichen müssen. Dort stehen weitere eilige Eltern, die „nur kurz“ ihr Kind 'rauslassen und dann schnell weiterfahren wollen. Es kommt immer wieder zu gefährlichen Situationen, bei denen zum Glück noch kein Kind zu Schaden gekommen ist. Damit das so bleibt, bitten wir Sie dringlich, die Kinder an einer freien Stelle z.B. auf der Alten Rottsieper Straße oder auf der Rottsieper Höhe abseits der Schule abzusetzen – oder noch besser, den **Schulweg** ganz bzw. teilweise zu Fuß zurücklegen zu lassen.

Unsere zuständige Unterstützung der Polizei zur Verkehrssicherheit bat darum, Sie darauf hinzuweisen, dass es seitens der Polizei zu Anzeigen kommen wird, sollten Sie weiterhin auf dem Gehweg halten.

Wir hoffen sehr, dass es nicht dazu kommen muss!

Mit freundlichen Grüßen,

A handwritten signature in cursive script that reads 'A. Benner'.

Annika Benner (Schulleiterin)